

伯刺西爾時報

本報發行所
伯刺西爾時報社
發行所
電話
地址

△一事一言▽ 平靜後に着眼

誰でも、一度實戦に臨んだ者は、戦争は惨酷なものだ、悲酸だ、よくよくの事でない限りは戦争は為すべきものでないと思ふだらう。

所が戦争は如何なる時代にもある、十四年前に局を結んだ歐洲大戦に於ても、其の當座は各國をして、戦争は行つてはならぬ、敗ても勝つても戦争は有害だ、不戦條約まで締結されたが依然として戦争は絶へない。

其處で學者の中には、戦争は人間の本能的發露であつて、人間から戦争を除いて仕舞へば人間ならざるものだと論ずる者へ出たが、然しそれは餘りに極論だ、教育すれば小供でも種々な事が判つて来て、性質も陶冶されるやうに、大人に於ても、一國の政治が行届き、社會施設が完備するならば、未開時代に起つたやうな内亂などは起らなくなるものである。

是れと同様、外國との戦争も國際道徳が發達し、國と國とが持つ持たれた行かぬば、人類の幸福が得られぬことに氣が付き、労働問題が漸次世界化して行くやうに、産業も商業も世界化し、人類も亦平等視せらるゝなら、其處に世界の平和の生れて来るのは當然であると思はねばならぬ。

右の論理にして誤りなくば、現在ブラジルに起さつゝある革命も、現代から次の時代に移り行く進歩の経路で、勝敗、損益以外に得る處がなくてはならぬ、即ち州の色彩濃厚は一國の政治を動かす軌道を脱せしめ、憲政擁護と云ふ正しい主張も血を以て争はねば結末の着かぬ事となるが、平靜に復して後、過ぎ去つた跡を考ふるなら、戦つた事の良否は別として、何うにも我慢し切れない場合、忍び得ない場合の外は、濫りに同胞が血を流し合つてはならぬべきを忘るべからずである。

護憲軍勝利の爲 貴金屬募集

後日適當の時期に褒状 と記念指環を渡す仕組

護憲軍は如何にして勝つて護憲の愛國的主義を買かぬば、退かぬとして奮戦力闘してゐる事は戦況に依つて明かなる事であるが、專制軍が兎を脱がぬ限りは時日が長引いても持久の準備を爲しつゝあるが、裡にも名譽ある護憲軍費調達の一方法として去る十二から聖市商業會議所の主催で民間に在る金塊、金貨、白銀、寶石類の寄附も受納する事とし次の諸銀行に嚴重に保管すると云ふのである。

パンコ・ド・コメルシヨ・エ・インドウストリア
パンコ・ド・エスタド

猶豫期限 營業稅納入

聖市商業組合並に小賣商組合の建議を斟酌し、聖市長は去る十一日附を以て本年度下半期の營業稅納入は来る二十日迄に支持拂の分に限り一割の割引をする事を許容した。

時間變更 酒類販賣禁止

先般聖市長ゴッレド・ダシルグア・テレス氏は午後十時から翌朝十時迄酒類の小販販賣を禁止したが、今度其の時間を變更して、午後十時から翌朝六時迄とした、但し此時間内はバルコンでコップ賣りは勿論能く飲む爲め瓶詰を賣つても違反になると云ふ。

リオから 旅客機

伯刺西爾政府とリオ市の北米大使館との了解の下に、北米航空會社の一旅客機は北米十餘名を乗せてリオ市から飛來し、

八月十四日 戰況公報

(午後十二時) 北部戰線は本日順々に活氣を呈した。

クルースに近いビニエロス方面では午後四時護憲軍は敵軍に向つて攻撃を開始し、夜に入る迄繼續した、午後十時半迄に捕虜三十名を獲た。

ビシエラ大尉指揮の護憲軍左翼部隊は銃剣を揃へて突撃し敵の塹壕を奪取した、專制軍は恐れて退却し護憲軍は今尚追撃中である。

始と同時にツル方面の護憲軍も猛烈な襲撃をなし兵卒六十名、將校二名を捕虜に敵に多大の損害を與へた。

敵の一飛行機は本日午後二時エウクラデス・フイゲイレド大使館の了解の下に、北米航空會社の一旅客機を乗せて飛來し、

奮戰正にたけなる オリオン ピツク競技

日本亦可なりの成績

【羅府十一日放送】羅府に於ける昨日迄の各國選手得點は左の如くである。

ドイツ	一一〇・五
英國	九八・〇
日本	八四・〇
カナダ	七三・〇
女子スプリングボールド	五五・〇
女子シングルス	一八一・五
女子ダブルス	一六六・五
女子シングルス(北米)	一五〇・五
女子ダブルス(北米)	一三七・〇

新編成の 騎馬巡查

最近編成されモツカ馬場に屯營して居つた騎馬巡查の第一中隊は、昨十四日午後四時民衆の

伯刺西爾年鑑編纂進捗

聖市中心に運動さつゝある護憲運動猛烈なる裡に在りながら、毫も手を緩めず努力しつゝある「伯刺西爾年鑑」編纂事業は豫て發表せる内容目録に基き地理、歴史の印刷既了し、今や其次に取掛れると共に後編に關しても編輯員分擔して資料蒐集に大馬力を掛けつゝありますから、本々々未編切りの「第二號調査材料」に關し未だ御供給なき方々は此の際至急御送付あらん事を希望いたします、更めて申す迄もなく弊社編纂の年鑑は邦人今後の伯刺西爾發展に資する處少なからざるものでありますから、共同編纂の意味に於て御助力玉はらん事を願ひ致します。

伯刺西爾時報社

Noticias do Brazil - Caixa. H. S. Paulo

(1) イアン・ド・ラ・ロウ (北米) 八二・五六點
(2) ヨハン・オスター (北米) 八二・一二
(3) ヨハン・オスター (北米) 七六・〇
(4) ドリス・オスター (加拿大) 七〇・〇
(5) エッパ・イ・オスター (北米) 六三・七〇
(6) エッパ・イ・オスター (北米) 六三・七〇

男子千五百米自由型水泳 (豫選)
(1) フラナゲン (北米) 廿分六秒二
(2) フラナゲン (北米) 廿分六秒二
(3) フラナゲン (北米) 廿分六秒二
(4) フラナゲン (北米) 廿分六秒二
(5) フラナゲン (北米) 廿分六秒二

女子四百米自由型水泳 (豫選)
(1) フラナゲン (北米) 五分四秒五
(2) フラナゲン (北米) 五分四秒五
(3) フラナゲン (北米) 五分四秒五
(4) フラナゲン (北米) 五分四秒五
(5) フラナゲン (北米) 五分四秒五

男子千五百米自由型水泳 (準決勝)
(1) 北村 (北米) 一九分五秒六
(2) フラナゲン (北米) 一九分五秒六
(3) フラナゲン (北米) 一九分五秒六
(4) フラナゲン (北米) 一九分五秒六
(5) フラナゲン (北米) 一九分五秒六

男子二百米胸泳 (準決勝)
(1) データ (北米) 二分四七秒六
(2) データ (北米) 二分四七秒六
(3) データ (北米) 二分四七秒六
(4) データ (北米) 二分四七秒六
(5) データ (北米) 二分四七秒六

東西南北

西班牙

其の後の情報に據ると、西班牙の情勢は、伯刺西爾の情勢に似て、形勢は漸次好転するものと見られる。伯刺西爾の情勢は、伯刺西爾の情勢に似て、形勢は漸次好転するものと見られる。

同將軍

伯刺西爾の情勢は、伯刺西爾の情勢に似て、形勢は漸次好転するものと見られる。

伊太利

伯刺西爾の情勢は、伯刺西爾の情勢に似て、形勢は漸次好転するものと見られる。

佛蘭西

伯刺西爾の情勢は、伯刺西爾の情勢に似て、形勢は漸次好転するものと見られる。

大英國

伯刺西爾の情勢は、伯刺西爾の情勢に似て、形勢は漸次好転するものと見られる。



青木全焼

去る六日午後十一時半頃、プロミツソン青木多喜蔵、青木榮蔵、青木共同経営の青木商店天井から火災、火事だ、大變だ、と叫ぶ聲に人々の集まつた頃は...

田中館博士の講演會

本年三月着伯以来日本の文化紹介の爲め伯人社會に講演や、訪問で國民外交をなした田中館博士は、今回プロミツソン及び...

内山吉藏氏歸伯

昨年末拓務省の募集に應じて伯國事情宣傳の爲め歸國されたリンス驛クニオン植民地リンス中...

相撲大會延期

八月廿一日の兩日リンス市に於て開催の豫定であつた全伯相撲大會は、時局に鑑み延期することに決定したが、準備を進...

赤十字へ!!!

四邦字新聞社發企で時局の爲めに活動しつゝある伯國赤十字校に活動しつゝある伯國赤十字校...



日入中央同志會 赤十字へ寄贈

ジョゼ・テオドロロ日本人中央同志會員は赤十字後援團の新聞記事を見るや、オウリニヨス組、十六軒と日會幹部手分けし...

婦人水曜會募集の日本病院建設基金

寄附者芳名 (追加) 三三三 寄附者芳名 (追加) 三三三 寄附者芳名 (追加) 三三三...

- 寄附者芳名 (追加) 三三三 寄附者芳名 (追加) 三三三 寄附者芳名 (追加) 三三三...

増補訂正第三版の殘本僅少

現下の財界不況に目覺めた同胞は將來經濟的基礎の確立を期せねばならぬ、而して吾々の手腕力量は葡語に據つてのみ表現し得る、此...

伯刺西爾時報社編纂 伯刺西爾時報社 發行所 伯刺西爾時報社、同リンス支社、ブルデ...

無くてならぬ 主要食料品

問題のリオ・グランデ産出移入カテ、米はこの政戦に依つて移入の途が断たれ市場値段は日々昇騰致して居りますも...

雜誌御豫約者へ謹告 七月號キング、富士、講談クラブ以外の雜誌類はこの政戦の爲未だ入荷致しませんから不悪御諒承願ひます。

伯刺西爾時報社編纂 伯刺西爾時報社 發行所 伯刺西爾時報社、同リンス支社、ブルデ...

聖市近郊邦人生産物

搬入法に關する

總領事館の注意書

本紙を通じて發表
在サンパウロ帝國總領事館は本月十三日附にて左の如く注意書を發表した

今次事務發給以來軍事以外の生産活動は突如停頓状態に陥り、就中近郊の邦人生産者は生産物運搬困難たる荷物自動車等を徴せらるゝに及んで形勢を餘蘊なくせられ居たるが、昨今生産物の市場搬入期に直面したるにも拘らず之が方途なく、邦人は不安と困難の結果警備に對し又は民間篤志家の附手を求めて之が對策に奔走するもの多からざるを鑑み、警備は遂に之を傍觀する能はず官に交渉せしめ何等かの便法を以て當面の解決策を擬議せしめたる處、右長官は「目下戦線の擴大と共に軍隊及び軍需品の輸送上地理的に又は守衛を争ふものは總て荷物自動車に依たざる可からざる處、之が動力たるガソリンの在庫高は制限あるを以て既に客月二十五日より一般私用自動車の運轉を制限し尙最近ガソリン並にタイヤ管理を行ひ之が補給は軍事關係を除き絕對に禁止し居る仕末なれば例令車輛の徵發を取行せざるも、事實上に於て其運轉を禁止し居るに付各種生産者の立場は充分之を諒するも上々の次第なれば茲暫くの間際忍せられ、尙生産物の搬入は此の際荷物自動車に據らば牛車又は馬車其他の方法を講ずるに在り同様に通達せられ度し」云々の回答ありて時局特殊例交渉の餘地なかりしは遺憾に堪へざるも邦人も亦此間の事情を諒解し生産物搬出には鐵道又は牛馬車を利用するか、又は當分の運搬を差控へ生産物の貯蔵を待望せらるゝ様致度し

極東情報電

東京十四日電 北京より聯

財政困難の亞爾然丁

ロンドン十四日電報に據れば、アルゼンチンの財政窮乏は依然として金融界注目の的となつてゐるが、銀行家達は一般にアルゼンチンは外債金額は兎に角償還金額の支拂延期を聲明するの已むなきに至ると信じてゐる様であるが、併しアルゼンチンは從來此の點に關し頗る規模面であつた故必要な金輸出を行つても支拂延期はせぬであらうとも云はれてゐる、兎に角同國の公債は市場に於て多少の下落を見せてゐる事は事實であらう

北米に大暴風 損害多大

ボーストン發の電報に據れば、大暴風メキシコ灣沿岸を襲ひ多大の損害を齎した、既に判明した人畜の被害は死者四名、負傷者百五十名であるが中五名は頗る重傷である、處に依つて強風速で時間百二十針を超え被害甚大であつた箇所としては特にフーポート、アングルトン等が算へられてゐる

護憲債券増發 州統領は増加令に署名

去月十四日の法令五千五百八十號及び二十九日の五千六百十號に依つて護憲ボーストンの發行される事は既報の如くであるが、今國聖市金融界の請願によつてブラジル銀行に在る預金全部に相當する迄發行高を増加する事になり、八月十日州統領ベドロー・デ・トリス氏は其の法令に署名したが、それに依ると同様の性質を有し次の番號を以て始まる

鐵帽製作寄附金 募集好成績

護憲軍の兵士を彈片や銃丸から保護する爲に鐵帽を作るべく、聖市商業會議所とM.M.D.C.が主となつて寄附金を募り出してから九日までに僅か一週間にしかならないのに、此の舉は州民の異常な熱誠により大成功をたらし、集つた寄附金高が四百九十四コントス七百四十針の多額に達し、未だ評價されて居らぬ貴重質石類の寄附を加へれば更に五百コントスを超えるであらうと云はれてゐる

伯國赤十字(五回) 金品寄贈者芳名

- 金品寄贈者芳名(五回)
金品寄贈者芳名(五回)
金品寄贈者芳名(五回)
...

CASA TOZAN MIZUKAMI & CIA. COMMISSARIOS
Praça Mauá, 25 Caixa Postal, 911
Telephone, 2837 - Endereço Telegrafico "TOZAN"
SANTOS
カールザ東山
ミツカミ・イ・コンパニア

移轉御挨拶
今回アラサツバ市に移轉開業仕り候につき何分の御指導願上候
一九三二年八月十八日
アラサツバ市
ドットル 菊地圓平
Rua Princesa Isabel, 167
Telephone, 109 - ARAÇATUBA

NIPPO-BRASILEIRA CLINICA DENTISTA
赤十字後援團
日伯齒科醫院
村上眞市郎
電話二一三〇一九
聖コンデ・デ・サ
市ルゼンデス街二
(中矢商店の前)
松田重正

米及雜穀栽培好適地
右の土地に入植希望家族には土地及家屋を無料にて貸與致し、詳細は聖市商業俱樂部内
十二時より一時まで
Rua Libero Badurô, 30
Sao Paulo

自己認識を確立して 社會教化機關を興せ

自由論壇

我々の植民地或は集團生活が、局限せられたる小社會であつて一方に太古の如きのんびりとした生活を営み、新空氣にもふれず又改めて之を忌避する傾向あり生活をなすつゝある一部人士と、一方には新渡來の人士が母國より新思想を抱いて、急轉直下この伯國に來りて、風變りな同胞社會に飛び込んで來た變化に於ける我邦雜誌書籍の、急激なる輸入増加と、購讀熱の旺盛さにより、自己を高めんとする人生を知らんための求知心より來る讀書が、從來の桃源の眠りを覺ましたのである。

以上説き來つたことは一に自己認識の不足であり、民族自重なき陥穽である。然らばこの現象をそのまゝに放置せんか、將來をどうしき結果を招致するや明て作りて、民族の去就に迷はしめ、外にありては當國の期待は背いて民族安仕の幸福を奪はれんも計り難し、今にして覺醒せんば我々民族の將來實に憂慮する場合は常に存在するものであるが、此の母國思想界の縮圖が直ちにそのまゝ何の取捨もなく我が在伯邦人の思想界に侵入したのであるから、茲に青少年又ハ讀書子の頭腦の單純面に強い刺激を加へたのである。従つて太古の如き一本調子生活者との衝突を惹き起したのである。その結果或者は暴君の如き地主の下に甘んずるを深しとせず、事毎に反對と對立の状態を現出し、果ては雇傭主に愛想づかしをして、彼語るに足らずと輕侮の笑を投じて、決然轉耕するの結果となつたり、或は二派三派の對立を見たり、理解者も無理解者、保守派と進歩派の對立となつたりするを隨所に見る。或者は言はん「不平は進歩の道程である」と、然し之は無意義なる屁理窟であつて、環境と背景を異にする外國に在りては、此の種の不平和は百害あつて一

トラホームには

「タカ點眼藥」

火星に

人類棲息困難

火星に人が住んでゐるかどうか又住めるかどうか、この疑問を解く有力な研究報告が、この程ロイヤル天文學者シノノフ氏によつて發表された。同氏はこれまで諸所の天文臺で行はれた観測や、氏自身の観測結果を綜合して

火星の表面に大氣が存在することは確かだが、その氣壓は約六十パーセントで、地球表面の約十三分の一である。大氣の成分は地球の空氣の成分と略同であるが、酸素の絶対量は地球の空氣中の約十五パーセントである。三、水蒸氣の分量は普通地球の大氣中にある分量の五乃至六

の地の學校に集合して、大會の報告傳達の小講話會を催して人心の融和を計るにある。又一方其の地の學校教師は、小學生のみの教師ならず、母國青年男女の教育(夜學或は講話會等)に孜々、特に精神修養に重きを置く事を要す。若しこの事をしも至難の業として現在のま

電波王物語
ラジオの産みの親マ
ルコニーが初めて無線
電波を發明した時、第
一着にこれを利用した
のは英國のダブリン新
聞社だつた。

呼奇証明
各報共掲載に應ず。
一切の手續完了の上(ボリシア、イ
ンスタ、フエアル、領事館
共)呼奇證明を送ります。
法學士大牧義朝
アインシュタイン・コンスラール
インテルナショナル
所長(元ボルトガル)
エニオ・ジュベナル
アル・バリス

法律相談
面會午後五時より
サンパウロ法律大學教授
法學士大牧義朝
法律相談は無料但復信の場
合は二百レウス切手封入の
こと

法律相談
面會午後五時より
サンパウロ法律大學教授
法學士大牧義朝
法律相談は無料但復信の場
合は二百レウス切手封入の
こと

CASA FOTOPICA
S. PAULO - RUA SAO BENTO, 45
REVELACOES - COPIAS
FILMS - AGFA - KODAK - ZEISS
LINDOS CARTOES POSTAIS DA CIDADE
ADAPTAÇÃO DE OCULOS

象印衛生
ハミガキ粉の
愛用者にあり
(到る處の日本人商店又はファルマシヤに販賣す)

大阪商船株式會社
日本より
ぶえのすあいらす丸 (北米パナマ經由)
リオ着 八月廿三日
サントス着 八月廿四日
丸 丸
リオ着 九月六日
サントス着 九月九日
丸 丸

BANCO ESPECIE DE YOKOHAMA, LTD.
(THE YOKOHAMA SPECIE BANK, LTD.)
Rua da Candelaria, No. 23
Caixa Postal, 380 - Rio de Janeiro
横濱正金銀行支店